



El incremento de los *commodities* en 2009 favoreció a la región.

Ayuda a la calificación de empresas

Destacada estabilidad económica en AL: S&P

Los gobiernos en la zona han implementado de manera efectiva políticas contracíclicas

Óscar Granados/**México**

Las empresas de América Latina cuentan con una posición crediticia positiva y mantienen buenas perspectivas de crecimiento gracias a la estabilidad económica de la región, que no ha sucumbido ante el lento repunte de la actividad productiva a escala internacional y la volatilidad en los mercados que se acentuaron a principios de este año.

De acuerdo con Standard and Poor's (S&P), los gobiernos en la zona han implementado de manera efectiva políticas contracíclicas para afrontar las desfavorables condiciones económicas que prevalecen en los mercados internacionales.

Esto permitió que sus mercados internos hayan presentado tasas de crecimiento saludables hasta hace poco, lo que también ha

ayudado a las empresas a mejorar sus perfiles financieros, subrayó.

Adicionalmente, expuso que las alzas de las calificaciones soberanas de Colombia, Brasil, Perú y Panamá han atraído la atención de los inversionistas hacia la región, facilitando así el acceso de algunos emisores de esos países a los mercados de capitales.

La firma calificadora recalcó que los precios de los *commodities* se recuperaron de manera significativa a finales de 2009 y como resultado aumentó la generación de flujo de efectivo, lo que permitió a varias compañías latinoamericanas fortalecer su liquidez.

"Aunque los precios de los *commodities* de metales se han reducido desde mediados de 2011, permanecen en niveles que permiten a las compañías continuar generando flujos de efectivo positivos", agregó. **M**